



## PAN exige solucionar desabasto de medicamentos psiquiátricos



CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE GÓMEZ).- Por el desabasto de medicamentos para enfermedades psiquiátricas que lleva varios meses en el país, y ha afectado a miles de pacientes, los diputados panistas Carmen Rocío González Alonso y Éctor Jaime Ramírez Barba propusieron que la Cámara de Diputados exhorte enérgicamente al presidente Andrés Manuel López Obrador para que resuelva dicha crisis de salud.

En su punto de acuerdo, el llamado también sería para las instituciones del Sistema Nacional de Salud, para que “ejecuten con urgencia las medidas necesarias para suministrar de medicamentos para atender la salud mental y las adicciones en todas las unidades médicas”.

<https://shre.ink/2o9H>